


**SEMAKIN
DI DEPAN**
**NEW
2008**
Semakin Asyik!

**It's
Automatic**
**MENGAPA 1.5 JUTA
ORANG TELAH
MEMILIH YAMAHA MIO**

- Telah teruji selama 5 tahun tanpa masalah.
- Nyaman karena sesuai dengan postur tubuh wanita Indonesia.
- Terbukti harga jual kembali paling tinggi.
- Ringan, ramping & Lincih di jalan mcet.
- Persediaan suku cadang terjamin



Mio kini lebih **FASHIONABLE** untuk melengkapi **GAYA** kamu bersama fitur-fitur barunya yang akan membuatmu makin **'TAMPIL'** banget saat melintasi gemerlapnya lintasan mode dalam kota.


NEW SPEEDOMETER

Bentuknya minimalis, trendy & mudah untuk dibaca


NEW STRIPING CRYSTAL FLASH

Desain striping stylish bergradasi, memancarkan aura siapa kamu sebenarnya


NEW CONSOLE

Wadah daya guna, modis & mudah dijangkau, jadi tempat aksesoris pelengkap gaya


NEW FRONTLAMP

Sistem pencahayaan dengan desain simpel & modern untuk menerangi perjalananmu

Hubungi Dealer YAMAHA terdekat di kota Anda


BANK JATIM
Aman Terpercaya
**Pemimpin, Staf dan Karyawan
BANK JATIM Cabang BATU**

Mengucapkan

**DIRGAHAYU
KOTA BATU
KE 7**
**Pemimpin Cabang
RIZYANA MIRDA**
RASA SAYANG GROUP
selalu tampil beda & berani

RS Group Jadi Trendsetter Musik Dangdut Surabaya

SETELAH berdiri selama tujuh tahun, kini Rasa Sayang (RS) Group menjadi *trendsetter* tempat hiburan beraliran musik dangdut di Surabaya. Ini terbukti dengan kunjungan para kastamer yang makin meningkat.

"Musik dangdut di Rasa Sayang terasa lebih berkelas," kata *Owner* RS Group, Heri Kuncoro. Selama ini, kata Heri, musik dangdut selalu diidentikkan sebagai musik untuk kalangan kelas bawah. Namun di RS Group, masyarakat kalangan menengah ke atas bisa menikmatinya. Apalagi, RS Group menyediakan kemasan dan nuansa eksklusif untuk memanjakan para kastamernya. Tak hanya *setting* ruangan saja, namun juga desain *interior*, serta pelayanan yang sempurna.

Selain itu, kastamer juga dimanjakan dengan berbagai even dengan tema-tema khusus. Misalnya *Cowboy Party*, *Fashion Dance*, *Indian Nite* dan lain-lain. "Tiap bulan, kami selalu mendatangkan artis ibukota sebagai daya tarik untuk pelanggan," tuturnya.

Beberapa artis dangdut papan atas ibukota pun, menjadi langganan RS Group. Antara lain Inul Daratista, Annisa Bahar, Maribeth, Ayu Azhari, Sarah Azhari, Tita Ridzky, dan lain-lain. Meskipun tarif mendatangkan artis terbilang mahal, namun Heri tetap melakukannya sebagai daya tarik cafe.

Saat ini RS Group memiliki tujuh cabang, yakni RS Cafe di Manukan Tama yang berada di enam ruko di lantai satu dan dua, RS Bravo House di Jl Demak, RS Veranza di Jl Mayjend Sungkono, RS Bambooden di Jl Diponegoro, RS Hero di Jl Ngaglik No 17, RS Kebon Bibit—Komplek Ruko RMI Blok I No 34-35 dan RS Blue Fish—di Jl Tegalsari No 97.

**CAFE-CAFE RASA SAYANG GROUP
DI SURABAYA**

RS Cafe di Manukan Tama -Jl Manukan Tama Blok A No 17.
 RS Bravo House— di Jl Demak No 279.
 RS Veranza —di Jl Mayjend Sungkono No 180.
 RS Bambooden— Jl Diponegoro No 219.
 RS Hero —Jl Ngaglik No 17.
 RS Kebon Bibit —Komplek Ruko RMI Blok I No 34-35
 RS Blue Fish— di Jl Tegalsari No 97.


BOS RASA SAYANG GROUP: Heri Kuncoro.

negoro, RS Hero Jl Ngaglik, RS Kebon Bibit, dan RS Blue Fish di Jl Tegalsari 97 Surabaya.

Untuk RS Blue Fish, memberikan nuansa dan kenyamanan yang berbeda. Dengan lokasi di tengah kota, kafe ini didesain dengan *interior* ala Jepang. Untuk ruangan karaoke VIP Room, disediakan televisi *flat* 45 inci. Di ruangan ini, para kastamer juga bisa melihat ke *hall* dangdut tanpa harus keluar ruangan. Sehingga, meskipun baru sekitar tiga bulan dibuka, kini sudah mempunyai banyak *member*.

Dan sebagai wujud rasa syukur atas keberhasilan bisnis RS Group ini, bulan Ramadan lalu, RS Group berbagi kasih dengan 740 anak yatim piatu se-Surabaya. RS Group menyalurkan sebagian rezekinya untuk membantu anak-anak yatim piatu tersebut. "Rencananya tahun depan kita targetkan ada 1.000 anak yatim piatu yang akan kita santuni," tutur Heri Kuncoro. (nin/*)